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┨ごあいさつ

秋の初めの連休、子どもたちと飯豊町へ遊びに行きました。
森林公園まつり？ で楽しんだ後、長男のリクエストにより
釣り堀へレッツゴー！

┨芋煮会はマキでするもんじゃ！

┨あのゴルゴさんが・やって・キタ～！

こんにちは。池黒のでんきやさん
「パナックふくち」の３代目、鈴木大助鈴木大助鈴木大助鈴木大助です！
だんだん朝晩さむ～くなってきましたね。赤や黄色だった木の葉も
散りはじめ、今年もやっぱり冬の足音が聞こえてきたみたい。

┓ 編集後記 ┓
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ゴルゴ松本さんの『命の授業』、４５０席ほぼ満席の大盛況でした。お話の内容も濃く大変勉強になり、
もっと聞きたいと感じる特別な講演会。控室で「いつでも出れるから時間前でも呼んでね！」と言う
ゴルゴさん。さすが、一流の芸能人は違います。設営側の私達にも元気と勇気を下さいました。
「地域の為にしっかり頑張る」という火種を絶やさぬ誓いの気持ち、商いにも活かしていこうと思います。

ということで、今年はカマドをつくり外で芋煮会をすることに
なりました。自分でマキをくべたり、大きな鍋をかき混ぜる
のが面白いみたい。君たち、これが本当の芋煮会じゃ!!

秋と言えば芋煮会。僕が小学生の頃は、
学校行事でも子供会でも芋煮会をやって
いました。グラウンドや川原などの野外で
一斗缶のカマドにマキをくべてお湯を沸かし、
サトイモを入れてアクをとって…。

テレビでやっていましたが、今年の初雪は例年より遅いそう。
とは言っても、そろそろ雪囲いとタイヤ交換をしなければ…。

雨が続くと気温がどんどん下がってきます。
あったか服をだして寒さ対策をしっかり整え、白いアイツが
降ってくるのに備えることにしましょう┫ソナエヨツネニ。

これで大人になってどこか別の場所で暮らしても、秋に
なれば芋煮会できるねぇ。お父さんは、北海道や兵庫、
滋賀県でもやったよ。初めて食べるお友達にも大好評
だった故郷山形の味の作り方、よ～く覚えておきたまえ！

知知知知っっっっ得情報得情報得情報得情報┥┥┥┥┥┥┥┥

「毎日忙しいアナタの代わりに、私が一品お作りしましょう」
カンタンな下ごしらえをしたら、ポチっとボタンを押すだけで
メインのおかずが手に入る　『『『『魔法魔法魔法魔法のののの箱箱箱箱』』』』　が大好評！
パスタだって、コンロも鍋もザルも要りません。
焼き魚もお手のもの。もっと早く使えば良かった…。
ビストロオーブンレンジ、年末年始にまだ間に合います♪

【【【【４４４４ＫＫＫＫ放送放送放送放送ってなんじゃらホイってなんじゃらホイってなんじゃらホイってなんじゃらホイ？】？】？】？】
答え：12月1日からＢＳで始まる「とびきりキレイな放送」のこと。
という事で、今回の冬フェアの目玉は４Ｋテレビ！

前回、池黒のお祭りが第４０回デスとお伝えしましたが、
我ら池黒青年会の設立も同じ節目の年なのです。
日頃の感謝をこめて記念事業を企画することになりました。

今回は、人気お笑いコンビＴＩＭのゴルゴ松本さんに
よる『命の授業』を漆山小学校体育館で開催しました。
パイプイスを４５０脚ならべて、おなじみの体育館が
「漆山スーパーアリーナ」に大変身！

１０年に１度の記念事業は、テレビで見たことがあるような
有名人のお話を、子どもたちやじいちゃんばあちゃんに
「地元で間近で」聞いてもらう！という講演会。

時間ギリギリまでお話しして下さったゴルゴさん、
「子どもたちが元気で、イイね！」とおほめの言葉。
翌日の記念祝賀会には、お獅子様も登場し大団円！
感謝を伝える２日間。池黒青年会、いい仕事しました。

【【【【誰誰誰誰かかかか夕飯夕飯夕飯夕飯のしたくのしたくのしたくのしたく手伝手伝手伝手伝ってよってよってよってよ～!!】～!!】～!!】～!!】

12月2日マデ 古いレンジを

20,000円

で下取りキャンペーン延長決定!

今がお買い得！のポイントはつぎの２つです。
　①1月からは４Ｋチューナー搭載テレビが出て値段が上昇
　②来年の今頃は消費税ＵＰで高あがりになる

すでに４Ｋテレビをお持ちの方にはチューナーを特別割引き！
12月1日の４Ｋ放送開始から店頭実演しますので、ぜひご来店ください┃

イワナとヤマメがいるというその池、３時間ほど頑張って
家族みんなが食べられるくらい収穫がありました。やったね！

今の子どもたちは、外で芋煮会をする機会
が少なくてカワイソウ。


